

FPII

Polres Ciamis Berikan Pengamanan Humanis Kebaktian Umat Nasrani di Gereja Kristen Pasundan Cinyeunang

Ciamis - CIAMIS.FPII.OR.ID

Dec 29, 2024 - 17:09



Ciamis – Dalam rangka memastikan keamanan dan kenyamanan umat Nasrani dalam menjalankan ibadah, personel Polsek Cisaga, Polres Ciamis, melaksanakan pengamanan kegiatan kebaktian di Gereja Kristen Pasundan Cinyeunang, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, Minggu (29/12/2024).

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini dipimpin oleh Pendeta Sri Yusup dengan tema kebaktian “Menjadi Satu dengan Sempurna.” Kebaktian diikuti oleh 10 jemaat yang menjalankan ibadah dengan khusyuk dan tenang.

Kapolsek Cisaga Iptu Aceng pimpin langsung kegiatan pengamanan kegiatan tersebut dengan diikuti dua Anggota Aipda Ali Mukti dan Bripta Panca Okte.

Pengamanan yang dilakukan personel Polsek Cisaga berlangsung secara humanis dengan mengedepankan pendekatan persuasif kepada jemaat dan pengurus gereja. Kapolsek Cisaga memastikan bahwa seluruh jemaat merasa nyaman dan aman selama melaksanakan ibadah.

“Polri hadir di tengah masyarakat tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga memberikan rasa tenteram kepada semua umat beragama dalam menjalankan ibadah. Pengamanan kami lakukan dengan penuh rasa hormat dan humanisme,” ujar Iptu Aceng Nayarana.

Salah satu jemaat, Yohana Kristanti, menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Polri. “Kami sangat bersyukur atas pengamanan yang diberikan. Kehadiran petugas di sini membuat kami merasa lebih tenang dan fokus dalam beribadah. Polri menunjukkan sikap yang sangat humanis dan profesional,” ungkapnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cisaga menegaskan komitmennya untuk selalu menjamin keamanan umat Nasrani dalam menjalankan ibadah. “Kami memastikan seluruh kegiatan ibadah berjalan aman dan nyaman. Tidak hanya umat Nasrani, tetapi seluruh masyarakat dari berbagai agama akan selalu kami lindungi dan fasilitasi agar dapat beribadah dengan tenang,” ujar Kapolsek Cisaga.

Selama kebaktian berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Jemaat dapat melaksanakan ibadah dengan nyaman tanpa adanya gangguan. Polri berhasil menjalin hubungan baik dengan jemaat gereja melalui pendekatan humanis dan ramah.

Pengamanan kebaktian di Gereja Kristen Pasundan Cinyeunang berakhir dalam suasana damai. Komitmen Polres Ciamis untuk menjaga kerukunan dan keberagaman antarumat beragama di wilayahnya terus menjadi prioritas utama.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,